



**RESUMEN ACUERDOS COMISION PERMANENTE
Foro Local – Distrito de Villa de Vallecas**

Miércoles, 27 de junio de 2018
19:00 horas
Junta Municipal del Distrito de Villa de Vallecas
Paseo Federico García Lorca, 12

ORDEN DEL DÍA

1. Lectura del acta resumen de los acuerdos adoptados en la sesión de la Comisión Permanente celebrada el pasado jueves 21 de mayo de 2018.
2. Propositiones de las Mesas del Foro Local para su elevación al Pleno del de 10 de julio de la Junta Municipal del Distrito.
3. Acuerdos alcanzados en las Mesas del Foro Local.
4. Aprobación del Borrador: Organización Red de Foros.
5. Información sobre el Plenario de Presupuestos Municipales del día 7 de junio.
6. Ruegos y preguntas.
7. Próxima reunión Comisión Permanente.

ASISTENTES:

Vicepresidenta Foro Local y Secretaria.

- Mesa de Participación Ciudadana.
- Mesa de Urbanismo, Vías Públicas y Movilidad.
- Mesa de Cultura y Deporte.
- Mesa de Medio Ambiente y Zonas Verdes.
- Mesa de Derechos Sociales y Vivienda.
- Grupo Ahora Madrid.
- Grupo Partido Popular.



1. Lectura del acta resumen de los acuerdos adoptados en la sesión de la Comisión Permanente celebrada el pasado jueves 21 de mayo de 2018.

Por la Secretaria de la Comisión Permanente, se procede a la lectura de los acuerdos adoptados en la sesión anterior de fecha 21 de mayo de 2018.

2. Proposiciones de las Mesas del Foro Local para su elevación al Pleno del de 10 de julio de la Junta Municipal del Distrito.

Proposición de la Mesa de Urbanismo, Movilidad y Vías Pública: Instar al Área Competente a la instalación bolardos hasta que se proceda a realizar el proyecto de urbanización a través de un proceso participativo vecinal.

Instar a la Junta Municipal del Distrito para dar el nombre de Lola Camarena al Parque del Auditorio del Ensanche de Vallecas como resultado del proceso participativo realizado.

3. Acuerdos alcanzados en las Mesas del Foro Local.

No constan acuerdos alcanzados en las mesas. En la Mesa de medio ambiente necesitan saber cómo están calificados dos espacios. El coordinador suplente mandará la ubicación de estas parcelas a la dinamizadora para posteriormente enviárselo a Secretaría.

4. Aprobación del Borrador: Organización Red de Foros Locales

El borrador de la organización de la Red de FFLL ha quedado pendiente ya que hay algunos puntos modificados por las vicepresidencias no recogidos en el documento ORFL.



En cuanto a la reunión

de la Red de FFLL celebrada el pasado 19 de junio se trataron los siguientes puntos.

- Se pide al Área que recoja en el próximo acta que a las reuniones de las vicepresidentas/es además de poder realizarse sin presencia necesaria de otros agentes, que los acuerdos adoptados en ellas se puedan llevar a la siguiente reunión de la RFF o directamente a las Comisiones Permanentes, JMDs para ser debatidos y finalmente adoptados o no.
- Se realiza una evaluación muy positiva de la celebración del primer aniversario de los Foros Locales en Cibeles. Se remarca el ambiente de camaradería existente y el cuidado en el gasto por parte del Ayuntamiento de Madrid, haciendo del evento una merienda familiar sencilla.
- Referente a las modificaciones sobre el Reglamento de los foros Locales se recuerda que el grupo de trabajo creado al efecto es el cauce para recibir las propuestas. Se informa de la reunión próxima que se realizará en julio y se convocará a las vicepresidencias y sus suplencias.
- Se nos informa de que está en estudio que los Foros Locales, de manera individual o interdistrital puedan llevar a cabo los diagnósticos y conclusiones que el reglamento recoge como una de sus funciones. Para ello se está diseñando la vía de presentación de los mismos a través de los Planes de Actuación Territorial y una Guía de Gestión ciudadana.
- En el próximo mes de Noviembre, del 5 al 11, está previsto un encuentro del Comité Organizador del Foro de violencias urbanas. Se pretende desde el Ayuntamiento de Madrid recoger las propuestas y actuaciones que se han llevado a cabo en los 21 distritos de Madrid a través de los foros. "Mapa de los madriles". Para lo que se nos pide que aportemos las que conozcamos que estén en marcha en nuestros distritos.
- Existe la posibilidad de solicitar talleres formativos para las personas inscritas en los FFLL. Se proponen distintos talleres por materias como Igualdad, competencia municipal, entre otros.
- Se nos informa de que el Área está estudiando la posibilidad de asignar un presupuesto para los foros locales. En cuanto el presupuesto de este año 2018 esté aprobado, se preparará este informe.
- También nos informa de que están redactando un "Decálogo de Buenas prácticas" en el uso de los foros y que ha sido enviado a los concejales de los diferentes partidos políticos con representación en el Ayuntamiento.
- Dando por terminada la reunión, nos comenta que el servicio de dinamización de los foros no se va a ver interrumpido en los meses de verano.

5. Información sobre el Plenario de Presupuestos Municipales del día 7 de junio.

Mejora para futuros Plenarios: aclarar más la dinámica de trabajo la hora de dinamización, operativizar el tiempo con técnicas concretas creando grupo de trabajo con temáticas de interés.



6. Ruegos y preguntas.

Revitalizar la web de Foros animando a las participantes a que escriban noticias y publicaciones de interés del distrito.

Próxima Reunión Comisión Permanente.

La próxima reunión el 24 de septiembre a las 19:00 en la Junta municipal de Distrito.

Madrid, 27 de junio de 2018

Vº Bº

LA VICEPRESIDENTA

LA SECRETARIA DEL DISTRITO

Fdo.: Paloma Cuesta Beldad.

Fdo.: Antonia Bermejo Villasante.